

Anuncian sin fecha Parque Bicentenario

Iván Sosa

Sin comprometer una fecha para su inauguración, el Gobierno federal presentó ayer el proyecto ejecutivo del Parque Bicentenario, que ocupará 55 de las 174 hectáreas de lo que fue la refinería 18 de Marzo.

"Este parque se suma a proyectos muy importantes que estamos desarrollando para conmemorar el Año de la Patria, el 2010", expuso el Mandatario Felipe Calderón.

En el decreto presidencial del 18 de marzo de 1991, por el cual se cerró la refinería, se ordenaba convertir

el lugar en un parque, lo que ocurrirá 19 años después de lo previsto y sólo en la tercera parte del predio.

"Fue un proceso muy complicado, pero al final aquí está. Hubo dos licitaciones; tuvimos que esperar la remediación del suelo", informó Mario Schjetnan, uno de los arquitectos que elaboró el plan maestro de la obra.

El proyecto prevé la creación de cinco jardines, un circuito peatonal y una ciclopista, además de una planta para aprovechar el agua de lluvia en el riego de las áreas verdes, que ocuparán el 60 por ciento del parque.



► El Parque Bicentenario estará en lo que fue la refinería 18 de Marzo.

